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МЕТОДИКА ОЦЕНКИ РЕЗУЛЬТАТОВ ИНВЕСТИЦИОННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 

РЕСПУБЛИКИ МАРИЙ ЭЛ 

В статье рассмотрены особенности инвестиционной политики и ее роли в развитии Республики Марий Эл. 

Произведен анализ структуры и динамики инвестиций, рассмотрены принципы построения региональной 

инвестиционной политики. С использованием кластерного анализа сгруппированы отрасли по объему 

инвестиций в основной капитал, выделены кластеры опережающего развития, намечены подходы к 

формированию методики оценки инвестиционной политики региона. 
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The article considers peculiar features of the investment policy and its role in the Republic of Mari El. The 

analysis of the investments structure and dynamics has been performed, the principles of the regional investment 

policy have been considered. Using cluster analysis the industries have been united into groups according to the 

volume of investments into main capital, clusters of advanced development have been distinguished and the ways 

to form the methods of regional investment policy evaluation have been directed. 
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